



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

produits sanguins

Question écrite n° 79349

Texte de la question

M. Dominique Paillé attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur un risque avéré en transfusion sanguine : la contamination bactérienne des concentrés plaquettaires. Une nouvelle technologie de détection bactérienne obtient de très bons résultats dans plusieurs pays d'Europe et aux États-Unis. C'est pourquoi il lui demande si la mise en place de cette technologie en France est envisagée et, si elle est prévue, sous quels délais.

Données clés

Auteur : [M. Dominique Paillé](#)

Circonscription : Deux-Sèvres (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 79349

Rubrique : Sang et organes humains

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 29 novembre 2005, page 10995